

## **Pelantikan DPTD PKS Kabupaten Kediri Dilantik Secara Virtual**

**Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID**

Feb 21, 2021 - 12:11



*Ketua DPD PKS Kab Kediri Marendra Darwis saat dikonfirmasi awak media di Kantor DPD PKS Kab Kediri*

**KEDIRI** - Pelantikan Dewan Pimpinan Tingkat Daerah (DPTD) Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Kabupaten Kediri bertempat di Kantor PKS Kabupaten Kediri Jalan Wahidin Sudirohusodo Desa Sukorejo Kecamatan Gurah Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Minggu (21//2/2021) siang.

Pelantikan kepengurusan DPTD yang terdiri dari Majelis Pertimbangan Daerah (MPD), Dewan Pengurus Daerah (DPD) dan Dewan Etik Daerah (DED) masa bakti 2020-2025.

Pelantikan ini dilaksanakan secara offline dan online serentak di seluruh Indonesia. Sejumlah 64 orang dari unsur MPD, DPD, dan DED PKS Kabupaten Kediri yang dibacakan SK-nya oleh Dewan Pengurus Wilayah (DPW) Jawa Timur.

Marendra Darwis selaku Ketua DPD PKS Kabupaten Kediri, mengatakan sebanyak 64 orang yang dilantik secara online, tetapi tidak semua hadir di kantor ada juga lewat daring di rumah masing-masing.

Dengan kepengurusan yang baru diharapkan program PKS Kabupaten Kediri 5 tahun kedepan. Diantaranya, pembinaan dan pemberdayaan pemuda, pemberdayaan UMKM, pembinaan keluarga sakinah, mawaddah dan warahmah.

"Juga pada Pilkada kemarin, PKS mengusung Bupati dan Wakil Bupati Kediri terpilih akan mengawal penuh Mas Dhito-Mbak Dewi sebagai Bupati dan Wakil Bupati Kediri untuk melayani masyarakat Kabupaten Kediri," ucapnya.

Darwis juga menambahkan dalam kesempatan ini, juga melaunching logo baru yang didominasi warna orange yang PKS melambangkan kehangatan, keceriaan dan harapan semangat kehidupan yang optimistis dan semangat muda.

"Kepengurusan kali ini juga keterwakilan perempuan melebihi target dari 30 persen yang ditentukan, bisa mencapai 45 persen," ungkapnya.

Ia juga menuturkan program yang berjalan terkait angka perceraian yang tinggi, dikarenakan ekonomi. Sehingga, PKS mempunyai program membantu para janda untuk membantu ekonomi mereka bisa sejahtera setelah terjadinya perceraian tersebut.

"Program ini yang dilakukan untuk meningkatkan ekonomi dan keberlangsungan hidup keluarga janda tersebut," imbuhnya.

Untuk diketahui susunan pengurus DPTD PKS Kabupaten Kediri masa bhakti 2020-2025. Yakni, Ketua MPD PKS Kabupaten Kediri Tatak Widi Herjuno, Sekretaris Prijo Purwanto dan Ketua DPD PKS Kabupaten Kediri Marendra Darwis, Sekretaris Warsono dan Bendahara Heriana Maryawati. (prijo)